

FICHE DE BILAN D'UNE MANIFESTATION

Coordination Nationale Rotaract France

France - Andorre - Monaco



Cette fiche, créée par le Rotaract France, sert à compiler les retombées des actions réalisées par les Clubs Rotaract de France. La remplir de la manière la plus exhaustive possible va permettre à d'autres clubs de s'inspirer de votre action.

NOM DU CLUB : DRAGUIGNAN TEMPLIERS

Nombre de membres du club : 12

L'ACTION :

Titre :

Action Rotary / Rotaract Draguignan Inondations 15 juin 2010

Descriptif de l'action :

Cette semaine marquera les esprits pour longtemps. La ville du dragon s'est trouvée sous les flots. Habitants, rotariens, rotaractiens, tous ont souffert de la déferlante qui s'est abattue en fin de journée et durant la nuit.

Beaucoup ont tout perdu et au delà de l'aspect matériel, c'est le souvenir d'une vie construite à DRAGUIGNAN ou de ses abords qui disparaît, aujourd'hui.

Alors que faire ?

N'était-ce pas pour nous rotaractien simplement trop présomptueux de vouloir intervenir ?

Bien au contraire, le rotaract vit au sein de la cité et nous nous devons au même titre que nos aînés de s'engager activement en participant de façon immédiate et spontanée aux premiers secours.

Ensemble nous nous sommes rapprochés des pouvoirs publics locaux, de notre club parrain LE ROTARY TEMPLIERS et des autres Rotary afin de pouvoir organiser les premières aides.

L'échos rencontré auprès des rotary et rotaract du district 1730 a été unanime.

Dépêchés au cœur du désordre, nous avons activement aidés les organismes locaux tels que le Secours Populaire Français et La Croix-Rouge Française.

Avec la participation financière de nombreux rotariens nous nous sommes organisés pour pouvoir acheter des aides alimentaires de premières nécessités et de l'électroménager afin de rendre un peu de confort aux plus démunis.

De la même façon, nous nous sommes dépêchés sur place et avons assuré sur le terrain une écoute et un suivi des personnes qui le plus souvent étaient perdu dans leurs démarches.

En effet, il nous paraissait primordial de prendre également le temps d'écouter ceux qui aujourd'hui se sentent seuls et sans rien.

En définitive, ce type d'action ne peut être que le fruit d'un travail commun et démontre à quel point l'alliance du rotaract et du rotary peut être bénéfique.

Elle est la démonstration qu'ensemble nous ne formons qu'un même groupe qui agit pour le bien commun.

Elle est ce pourquoi un jour, nous nous sommes tous engagés dans « l'Action Rotarienne ».

En conclusion, il est évident que cette aide ponctuelle ne résoudra pas tous les problèmes, mais elle sera à coup sûr un moteur pour d'autres qui à notre initiative prendront ensuite le relais.

Alors au nom du ROTARACT DRAGUIGNAN TEMPLIERS, merci à tous.

Quels ont été les facteurs clefs de succès ?

- Avoir agit au plus vite, dès lendemain de la catastrophe.
- Utilisation des outils informatiques au plus près.

Quelles ont été les difficultés rencontrées ?

Nous n'avons pas rencontré de difficultés particulières.

Quels conseils donneriez-vous à un club qui souhaiterait reconduire cette action ?

L'union faisant la force, rapprochez vous de vos Clubs Rotary.

ORGANISATION

Budget total de l'action (joindre, si possible, un budget détaillé)

Pour l'heure, nous avons collecté un peu plus de 10 000 euros que nous allouons comme cité plus haut.

Nous espérons pouvoir faire mieux dans les mois à venir et poursuivre nos aides aux sinistrés.

Quels ont été les grandes étapes du projet ?

Nous avons du agir le plus rapidement possible.

La première étape a été de constituer un comité de crise qui synchronise les informations récupérées au travers des diverses réunions avec la cellule de crise constituée des services de l'Etat (Sous-Préfecture), la Mairie, Le Conseil Général du Var et les associations d'entraide sur Draguignan.

La seconde, être au contact du terrain et pour finir, suivre notre distribution.

Quelles ont été les retombées du projet ?

Elles seront nombreuses dans le temps pour le moment le club poursuit sa mission et affiche fièrement la devise du Rotaract : « L'Amitié par le Service ».

PERSONNE A CONTACTER POUR OBTENIR DES RENSEIGNEMENTS :

Pierre-Alexandre LOEILLET

